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Aos dois dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, os membros do  

Conselho do Transporte se reuniram para discutir alguns assuntos onde primeiramente foi feita 

a leitura das atas anteriores. E na sequência “demos início” ao processo com o Dr. Álvaro e o 

mesmo diz ser melhor concessão que licitação então no dia 24/01 o secretário protocolou o 

documento pedindo a regularização da situação do transporte, onde foi falado  que no dia 06/02 

haveria transporte, porém a situação continua enrolada, visto que não temos nem concessão e 

nem licitação e o secretário fez o que foi pedido e que era possível para desenrolar essa situação, 

porém sem retorno da para da administração, os membros do conselho estão surpresos, pois o 

transporte ainda não está certo para o início das aulas, então se pensa em uma dispensa para 

termos o transporte para esse início, a preocupação também é o tempo hábil para vistoria e a 

parte burocrática para termos os ônibus na segunda quando teremos inicio das aulas. É colocado 

que se precisa de mais orientações sobre a concessão porém ainda estamos nesse impasse. O 

conselho sugere que se peça uma resposta para a procuradoria de como se dará o transporte na 

segunda-feira. Sem mais para o momento,  encerro a ata que segue assinada por mim e pelos 

demais presentes. 

 


